
怀旧的唱片：
前几天，在公司草堆里抓到一只八哥，比较

小，现在我把它放在值班室。

主持人：
八哥是国家保护动物，还是把它放飞吧。

怀旧的唱片：
对啊，所以我们打电话给相关部门，他们也

这么说。

为此，我就去田地里把它放了，但它太小

了，飞不远。回来后，我担心被别人抓走养着

玩，就回去从田里抓回来，然后就一直养在办公

室里。

主持人：
是不是受伤了？

怀旧的唱片：
没有，晚上我还去草丛里抓了虫子回来，或

弄点菜喂它吃。嘻嘻，它还挺会吃呢！更喜欢

吃虫子。

主持人：
那现在它能飞多高呢？

怀旧的唱片：
只会在近的地方飞，只能飞10多米远。

主持人：
现在关在笼子里？

怀旧的唱片：
没有，就养在值班室，让它自由飞。现在只

能先养着，等它稍微大点，可以飞高了，再把它

放归大自然。

一只小八哥飞进了公司
等它长大了再放归大自然

~美人~：
我好烦，也好累。

主持人:
发生什么事了?

~美人~：
前几天，我又一次和老公吵架了。每次吵

架，我就想到也许只有死才能解脱。可是我又

不放心，儿子这么小，现在连妈妈都叫不清楚，

我走了，他该怎么办？

主持人：
吵架就想到死，这也太脆弱了吧？你们经

常吵架吗？

~美人~：
应该是长时间的压抑吧。记得刚生完孩子

的时候，我们总是打架，因为没钱，双方父母又

不和。我夹在中间，左右为难。

主持人：
你自己有工作吗？

~美人~：
现在有工作了，我怀疑我得的是产后忧郁

症。每次心情差，都会打自己抓自己头发，觉得

自己活着真的好累。

主持人：

有这个可能，建议你去医院看看。你们生

活很窘迫吗？

~美人~：
是的，家里比较困难。像我们这种年龄，

上有老下有小都要照顾，怀孕期间我又不能工

作，全靠老公的收入维持生活。

主持人：
那以前性格怎样？是不是一直都这样？在

什么情况下改变的？

~美人~：
我曾经是个很开朗的女孩，订婚之后就开

始有点抑郁了，估计与生活压力太大有关吧。

但那时并不严重。以前我打自己，老公都会来

劝我，现在不会了，除非我自己打累了，全身麻

木的时候他才过来骂我。

主持人：
你为什么要打自己啊？抓紧去医院找心理

医生看看。

~美人~：
不知道，心里难受，就用拳头打自己。

之前很多次都想去医院看看，但一直未行动，

也不知到哪家医院看好。

谢谢，和你说说话心里好多了。

生活压力大估计得了产后忧郁症
不开心就暴打自己感觉好烦好累

进来聊聊吧
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沉迷赌博半年输光辛苦钱
戒掉不良恶习开始新的生活
一株野草&：

我是江西人，在永康打工，但有个不好的习

惯，就是好赌。虽然下决心要戒，但不知道该怎

样才能戒掉，可以帮我吗？

主持人：
众所周知，赌博既害人又害己，既然懂道理

又怎么能经常出去赌博？对了，你是什么时候

迷上的？

一株野草&：
是的，什么都赌，输得一败涂地。现在没有

人理会我，包括亲人和朋友。打工七年挣的钱

也全部输光了。真不知道怎样向父母交代，我

该怎么办？

主持人：
一个月工资多少呢？

一株野草&：
一个月工资有 2000 元至 3000 元，今年这

几个月的工资全部输了还借了好多。现在家

里希望我寄钱回去，可是我不知道怎样去向父

母交代。之前就跟老爸保证不赌博了才让我

出来打工，若知道我不仅没戒而且越赌越凶肯

定会气坏的，说不定以后都不会原谅我了。

主持人：
赌博害人，输了钱后想赢回来，结果越输越

多。你自己也知道不好，为什么不下定决心

呢？况且钱都输完了怎么生活？

一株野草&：
是啊，不良恶习一时改不了。现在我还在

上班，没事干的时候，又没什么地方好玩，就去

打牌。每次带 100 元至 200 元去，基本都输完，

现在都问别人借了差不多2000多元了。

主持人：
看来你的赌瘾很大。不过想戒赌了就是好

的开始，相信克服几个月后就会有效的，不妨每

次想赌的时候就想想现在的生活，尽快戒掉，好

好生活。

一株野草&：
嗯！谢谢！我会努力的。

“花侬”贸然闯进卖花
花钱买尴尬收获感动

百年树人：
520 那天，我遇见了一件非常尴尬的事

情。

主持人：
怎么啦？

百年树人：
5月20日那天，有个人捧着好多玫瑰花

到我们单位，起初我还以为是谁的礼物，但

看他走了一圈，走到我跟前推销他的玫瑰

花。

主持人：
那挺好的，5月20日送女朋友玫瑰花是

一件很浪漫的事情。

百年树人：
话是没错，关键我还是单身。当时还

与他开玩笑，买花能不能送女朋友来着。

主持人：
那是一个什么情况呢？

百年树人：
他说：“我看你们办公室有这么多的女

同事，可以送给女同事的，我早点把花卖

了，可以去拍毕业照。”

我当时也没答应，于是他就跑到那些

女同事的办公桌旁说：“520 快乐，送你一支

玫瑰花。”

但也有同事表示疑问：“这是免费的么？”

那卖花的说：“你们同事买的。”也有同

事知道我没答应，就直接把花给退回去了。

主持人：
那接下来呢？

百年树人：
有几个同事看不下去了，就找那卖花

的理论，当事人都没同意，你就把花送到女

同事那边，哪有这样推销的。

那个卖花的就走到我旁边说：“送出去

了 8 朵花，一共 40 元。”旁边很多同事都注

意到了我这边的情况，纷纷声援，要他把花

收回去。

我看他一个学生也不容易，就算不全

包了，多少给他买几枝，就说：“我买刚刚放

下的那三朵吧，其他的请你收回去吧。”那

卖花的看这情况就改口说要送我们了。

主持人：
那你怎么想的呢？

百年树人：
这就是我认为尴尬的地方了，其实我

认为送花是有讲究的，贸然送异性同事玫

瑰花，很不礼貌也很轻浮。我也没打算买

花，那卖花的没经过我同意就把花都送出

去了，返回来找我要钱，有点被“逼上梁山”

的感觉。

主持人：
那最后呢？

百年树人：
最后我还是买单了，一共40元，很多同

事认为这是强买强卖的行为。虽然我并不

富裕，靠着自己的本事在永康打拼，但在外

地能看到同事们对我的关心和声援，内心

还是很感动的。

主持人：
看来，虽然遇到这件不开心的事，但也

让你看到了暖心的一面。

百年树人：
嗯，我们单位同事间关系还挺好的，特

别是年轻的同事，大家都刚参加工作，彼此

间不斤斤计较，虽然工资待遇不高，但在这

边主要是学习经验、增长阅历，让自己以后

的路走得更顺。


